

教育目標「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子供の育成」



遷喬小だより

TEAM 遷喬・PRIDE 遷喬 ～なかよく 明るく つよく正しく～

2学期のまとめ～もう一歩上をめざして～

12月に入り、今年の登校日も残り15日となりました。学期のまとめの時期となり、子供たちは日々の学習や活動に落ち着いて取り組んでいます。

12月1日(月)の全校児童朝礼では、「しっかり自分の力を伸ばしていくために、学習面・生活面・運動面のどれも、最後まで努力を怠らないことが大切です」という話をしました。特にこの時期は、できるようになったことを確かめながら、もう一歩上をめざしてがんばることが大きな成長につながります。授業中に集中して取り組む態度、時・場・言葉を意識した生活、寒さに負けず運動に励む意欲など、よい締めくくりになるように声かけをしていきます。



6年生 修学旅行「Enjoy&Learn」

11月27日(木)・28日(金)、6年生が待ちに待った修学旅行に出かけました。今年度のめあては、「Enjoy&Learn～時と場を考え、協調性のある行動を～」。このめあてをしっかり意識し、けじめのある行動ができました。

集合時刻をきちんと守ろうとする態度、早めに準備を整え、時間に余裕をもって動こうとする姿が多く見られました。また、見学地では「見て・聴いてしっかり学ぶ」という気持ちが表れています。歴史学習で学んできたことを思い出しながら、ガイドさんの話に真剣に耳を傾ける姿がとてもすばらしかったです。

1日目は、法隆寺、東大寺、金閣寺を見学しました。教科書や写真で見てきた建築物を実際に間近で見ることで、歴史の重みや文化財を守り伝える大切さを強く感じることができました。その後は新京極での買い物を楽しみました。

2日目は、紅葉の美しい清水寺を見学し、最後はUSJで班行動をしました。笑顔いっぱいで思い出をつくり、友達との絆もいっそう深まったようです。

2日間を通して、6年生は「Enjoy&Learn」のめあてを体現する、立派な姿を見せてくれました。この経験を、これからの中学校生活にも生かしてくれることを期待しています。



4年生 くらしやすさの工夫を調べる

4年生は総合的な学習の時間に「福祉」について学んでいます。だれもが安心してくらせる地域とはどのようなものか、また、身の回りにどんな工夫があるのかを調べています。その一環として、市内のさまざまな施設をグループごとに訪れ、実際のくらしやすさの工夫を自分の目で確かめる活動を行っています。

先日は、真庭市役所の福祉課の方に協力いただき、庁舎内を案内していただきました。児童は、目の不自由な方が利用しやすいよう設置された音声ガイドや点字ブロック、案内表示の工夫などを熱心に見学しました。「こんなところに点字があるんだ」「音声でわかる仕組みになっている」など、気づいたことをメモしながら、誰もが安心して利用できる環境づくりへの理解を深めました。

